

TOURISMUSVERBAND HALBENRAIN

10 Jahre
Christkindmarkt
im Schloss
Halbenrain



Bereits zum 10. Mal wurde heuer der traditionelle Christkindmarkt im **Schloss Halbenrain** abgehalten. Bei eher herbstlichem Wetter brachten die zahlreichen Aussteller vorweihnachtliche Stimmung in die Räumlichkeiten des Schlosses. Bei der vielfältigen und interessanten Auswahl an Advent- und Christbaumschmuck, sowie kleineren Geschenken, war für jeden Besucher etwas dabei. Die **Bläsergruppe der Grenzlandmusik Halbenrain** sorgte musikalisch für ein besinnliches Adventgefühl. Das Kinderprogramm wurde diesmal von der **Pfarre Halbenrain** im Pfarrsaal durchgeführt. Vorbildlich - wie jedes Jahr - war auch die Bewirtung durch die SchülerInnen und den Lehrkörper der **FS Halbenrain** mit köstlichen Brötchen, hausgemachten Torten und Mehlspeisen. Organisiert hat diesen Christkindmarkt wieder der **Tourismusverband Halbenrain** mit Unterstützung der **Raiffeisenbank Halbenrain**.

